
PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
ESTADO DE SAG PAULO

OFiCIO N° 1.046/2024-PMC/SMG

Cajamar/SP., 31 de julho de 2024

Referente: Requerimento n° 168/2024
10a Sessao

Senhor Presidente

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo present©, em 

atengao ao Requerimento de n° 168/2024, de autoria do Nobre Vereador Alexandra 

Dias Martins, encaminhamos as informagoes prestadas pela Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente e Protegao Animal, por meio do Memo. SMMA 533/2024 e pela 

Secretaria Municipal de Infraestrutura e Servigos Publicos, por meio do Memo 

SMISP n° 1329/2024, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e consideragao.
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Excelentissimo Senhor
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Prefeitura de
Cajamar

Cajamar, 26 de julho de 2024Memo. SMMA 533/2024

A Secretaria Municipal de Governo 

Ao Departamento de Apoio Tecnico e Legislative

Assunto: Requerimento CMC n° 168/2024 

Ref.: Memorando n° 3.161/2024 - DTL/SMG

Prezados

Considerando o requerimento n° 168/2024, realizada por Vossa Senhoria Alexandre 

Dias Martins, no que tange a possibilidade de insergao de agricultura familiar no bairro da 

Vila Uniao, informamos que nao ha viabilidade tecnica para a execugao desse tipo de projeto 

tendo em vista que o local possui terrenes pequenos, com alta impermeabilizagao do solo, 

o que dificultaria o cultivo em pequena escala de qualquer cultura agncola. Alem disso, por 

se tratar de local com registros de alagamentos de cursos d'agua nao tratados, com esgoto 

in natura, a holericultura e inviavel uma vez que a possibilidade de contaminagao das 

hortaligas e muito alta. Todavia, o que se pode avaliar no bairro, de urn modo geral, e estudar 

a possibilidade de implantagao de horta comunitaria.

Colocamo-nos a disposigao para quaisquer duvidas e esclarecimentos.

Atenciosamente,
Documento assinado digitalmente
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Prefeitura do Municipio de Cajamar
ESTADO DESAO PAULO

SECRET ARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA E SERVIQOS PUBLICOS

Cajamar, 10 de julho de 2024

MEMO SMISP N° 1329/2024

A
Secretaria Municipal de Governo 

Departamento Tecnico Legislative 

A/C. Sra. Caroline Macieri Parma 

Ref.: Memorando N° 3157/2024 - DTL/SMG 

Assunto: Requerimento 168/2024 

Vereador: Le Martins

Prezado Senhor (a),

Em atengao ao requerimento supracitado, informamos que iremos elaborar o 

estudo de viabilidade para pavimentagao asfaltica no local mencionado a qual ja 

contempla a iluminagao publica e sistema de drenagem. Com relagao ao ponto de coleta 

de lixo iremos entrar em contato com a empresa contratada para analise quanto a 

implantagao do sistema. Referente ao projeto de agricultura familiar sugerimos o 

encaminhamento as secretarias competentes ao assunto para analise e parecer.

votos de elevada estima e distintaAproveitamos para externar nossos

consideragao.

Atenciosamente

Eng. Mattjeus De Marchi de Oliveira
nfraes^rutura e Servigos PublicosSecretario Adjunto

las Thomaz
Secretario Municipal de fnfraestrutura e Servigos Publicos

Eng. Ric
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Secretaria Municipal de Infraestrutura e Servigos Publicos 

Praga Jose Rodrigues do Nascimento, n? 30 - Centro - Cajamar/SP - Tel: (11) 4446-0018



Estado de Sio Paulo

REQUERIMENTO N° 168 / 2024

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMARSenhor Presidente

USUARIO
254.XXX.XXX-01

PROTOCOLO
1467/2024

DATA/HORA 
23/05/2024 12:36:32Senhores Vereadores e Vereadora

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos a deliberagao 
do plen&rio, que o Exmo. Prefeito Municipal Sr. Danilo Barbosa Machado, junto a 
Secretaria competente da municipalidade, considerando alguns questionamentos dos 
moradores em relagao a Avenida Ribeirao dos Cristais, proximo ao numero 48 com 
aproximadamente defronte 15 casas, inicio de uma rua sem saida, no bairro Vila Uniao, 
indagamos:

1 - Existe a possibilidade de realizar a pavimentagao asfaltica?
2 - Considerando que a rua est& com problemas no sistema de drenagem, em que o

informe-nos, existe aescoamento das aguas pluviais estao adentrando nas casas 
possiblidade de instalar urn sistema de drenagem pluvial, bem como colocar guias e 
sarjetas para solucionar o problema em questao?

3 - Existe a possibilidade de colocar urn ponto de coleta, uma lixeira no local?
4 - Sobre a iluminagao publica, existe a possibilidade da rua ser contemplada?
5 - Existe algum projeto (estudo) para inserir agricultura familiar no bairro?

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento, considerando que a referida rua encontra-se em 
estado precario, o que tern causado diversos transtornos aos moradores e transeuntes da 
regiao. A ausencia de asfalto, drenagem adequada, guia e sarjeta contribui para o acumulo 
de poeira e lama, especialmente em dias de chuva, tornando a via quase intransitavel. 
Esse cenario tern causado series transtornos, como doengas respiratorias devido a poeira, 
e dificuldades de locomogao devido & lama.

Sem contar que, a falta de urn sistema de drenagem pluvial adequado tern resultado 
invasao de agua nas residencias durante periodos chuvosos, causando danos materiais 

e comprometendo a seguranga e o bem-estar dos moradores. A falta de um ponto de 
coleta de lixo tambem tern levado ao descarte inadequado de residues, prejudicando o 
meio ambiente e a saude publica. Alem disso, a ausencia de iluminagao publica 
compromete a seguranga dos moradores durante o perlodo noturno.

A agricultura familiar podera trazer diversos beneflcios para a comunidade local, 
incluindo seguranga alimentar. A produgao local de alimento pode garantir um 
fornecimento mais estavel e acesslvel de produtos frescos e saudaveis.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 21 de maio de 2.024.
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Secretaria Municipal 
de Govern© <7,eximfo DiaS Martins 

Le Martins Vereador 
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